

Ojo con las "zonas 30" de zaragoza

Escrito por ebropolix - 25/11/2012 21:32

Ojo con las "zonas 30" esas calles secundarias de un solo sentido q hay en todos barrios, donde No se puede circular a mas de 30 km./h.

segun dice la prensa, se incumple en un alto porcentaje esa obligacion/norma, y luego los garantes de la ley imponen sanciones.....

en heraldo de Aragon:

Zaragoza a noviembre 2012

" Casi tres de cada cuatro conductores superan el límite de velocidad en las zonas a 30 km/h

Casi el 10% de los turismos superan los 50 km/h en estas vías. Las infracciones aumentan cuando el tráfico es menor "

un saludo

=====

Re: Ojo con las "zonas 30" de zaragoza

Escrito por jeisco - 26/11/2012 14:29

Yo creo que es muy complicado el cumplir esa velocidad :huh: , yo lo intente cumplir por las calles del barrio la jota el otro domingo :unsure: y no me dejaron de pitar los coches que llevaba detras mia :S , tuve que subir hasta 45 km , porque creo que me hubieran linchado :blush: , hasta que no estemos todos concienciados va a ser imposible .

Un saludo amigos ;)

=====

Re: Ojo con las "zonas 30" de zaragoza

Escrito por ebropolix - 26/11/2012 23:44

es poca velocidad, pero los señores uniformados de azul, imponen multas... Ojo q recaudannnn.

un saludo

=====